



67. Generalversammlung des Männerchor Liederkranz & Spezicanto Künten-Sulz



singsing

Beitrag melden

0

Empfehlen

Senden

0

Twittern

0

+1

per Mail

[Kommentar schreiben](#)

Mit dem Gesang "Lied der Gesellen" eröffnete am 18.01.2013 der Männerchor Liederkranz & Spezicanto die 67. Generalversammlung.

Bevor die eigentliche GV mit den Traktanden begann, hielt der Männerchor eine Schweigeminute im Gedenken an die beiden im letzten Jahr verstorbenen langjährigen Sängerfreunde und Gründungsmitglieder Gehrig Martin und Gehrig Ernst ab.

Jahresrückblick

Im letzten März durfte der Liederkranz im Reusspark Niederwil die Bewohner mit seinen fröhlichen Liedern erfreuen. Im Juni war der Männerchor am Sängertag in Spreitenbach anzutreffen, wo unser Vereinsmitglied Zehnder Wilfried als Kantonaler Veteran geehrt wurde. Nach den Sommerferien fand die alljährliche Vereinsreise in Begleitung unserer Frauen statt. Die Reise führte den Männerchor auf eine Besichtigung des Schiffbaus in Zürich und im Anschluss erkundeten wir den Flughafen in Zürich-Kloten. Am letztjährigen Jahreskonzert vermochte der Chor mit den gewählten Liedern erneut zu überzeugen und der Abend wurde mit dem Einakter "De root Rock" von der Theatergruppe Künten gekonnt abgerundet. Anfangs Dezember stand der Jahresschlusschock auf dem Programm. Mit einem feinen Nachtessen, durch den Kochclub Mühlematt zubereitet, wurde das Vereinsjahr 2012 krönend abgerundet.

Finanzen

Unser Kassier Ruch Matthias konnte eine Vermögenszunahme für das Vereinsjahr 2012 präsentieren. Dazu beigetragen haben sicherlich die vielen freiwilligen Spenden und der Ertrag der Tombola am Jahreskonzert.

Ehrungen

Kohler Anton wurde zu seinen 60 Jahre als Aktivmitglied gratuliert und am kommenden Sängertag in Bellikon wird Jordi Rolf zum Eidg. Veteran geehrt werden.

Jahresprogramm 2013

Im 2013 wird der Männerchor an folgenden Auftritten und Anlässen anzutreffen sein: Gesangsbesuch im Altersheim Fislisbach (03.03.13), singen während des Gottesdienstes im Reusspark Niederwil (17.03.13), Dorfest "Glanz und Gloria" in Künten (24./25.05.13), Sängertag in Bellikon (30.06.13), singen im Gottesdienst am [Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag](#) in Künten (15.09.13), Geburtstagsständchen 80/90-Jährige im Pfarreisaal Künten (19.10.13), Jahreskonzert in der MZH in Künten (08./09.11.13) und am 9. Schweizerischen Chorwettbewerb in Aarau (16./17.11.13).

Die GV wurde mit dem Lied "Freundschaft" geschlossen und es wurde zum geselligen Teil mit einem feinen Essen im Camping-Restaurant "Reussstübli" in Sulz übergegangen.